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ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

CÂMARA MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDICI

ATA No 03812018 da 24'Sessão Ordinária da Nona Legislatura da Câmara Municipal de

Presidente Médici/RO.

Presidente: JOSÉ ANTÔNIO DE SOUZA

ViCE-PrESidENtE: MARIA CUSTÓDIA VENÂNCIO DA SILVA NOVAIS.

1a Secretário: HANDERSON BRITO DOS SANTOS

20 SECTEtáriO: MÁRIO CESAR NUNES

As 10h15min, do dia 10 (Dez) de Setembro do ano de dois mil e dezoito

(10.09.2018). Reuniram-se no plenário da Câmara Municipal de Presidente

Médiçi/RO, sito à Rua Padre Adolfo, no 2590, para dar início à24a. Sessão Ordinária

da nona Legislatura, sob a Presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador JOSÉ

ANTôNIO DE SOUZA(MDB). O Vereador Mário Cesar Nunes(PSC) fez a Oração

de abertura dos trabalhos. Em ato contínuo, o Vereador/Presidente Senhor José

Antônio de Souza(MDB) solicitou ao Primeiro Secretário Vereador Handerson Brito

dos Santos(MDB) para que procedesse à chamada dos Senhores Vereadores. O 1o

Secretário Vereador Handerson Brito dos Santos(MDB) constatou a presença de 09

(nove) Excelentíssimos Senhores Vereadores: Amaurilio Francisco de Jesus(PT),
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Antônio Francisco Beserra(PV), Benito Alves da Cruz(PSB), Jaderson Colares da

Rocha(PSB), Gesael Alves((PSDB), Handerson Brito dos Santos(MDB), José

Antônio de Souza(MDB), Mário Cesar Nunes(PSC) e Maria Custodia V. da Silva

Novais(PSD). Havendo Quórum legal, o Presidente declarou aberta a24a. Sessão

Ordinária da Câmara Municipal. O Presidente colocou em discussão a ata de no. 037

da 234 Sessão Ordinária que, após ser discutida, foi colocada em votação, sendo

aprovada por unanimidade de votos dos Senhores Vereadores. O Présadente José

Antônio de Souza(MDB) solicitou ao 10 Secretário Handerson Brito dos

Santos(MDB) para que procedesse a leitura do Projeto de Lei no. 071120'18 de

autoria do Poder Executivo Municipal; leitura da proposta de emenda à Lei Orgânica

no 001/2018 de autoria dos Senhores Vereadores Toim da Máquina(PV), Gesael

Alves(PSDB) e Benito Alves da Cruz(PSB); Terminada a leitura da Ordem do Dia, o

Presidente convidou para fazer uso da Tribuna do Povo mediante inscrição ora

efetuada do Servidor Público da Secretaria de Saúde Senhor MARCOS ANTONTO

DE OLIVEIFIA, o mesmo falou por 15(Quinze) minutos explanando problemas

concernentes a sua pessoa no Conselho Municipal de Saúde(CMS); em seguida o

Senhor Presidente passou para os Pronunciamentos dos Senhores Vereadores. O

Presidente José Antônio de Souza(MDB) concedeu o uso da Tribuna ao

Exelentíssimo Vereador Senhor ANTONIO FRANCISCO BESERRA(PV) *Toim da

Máquina', por oito minutos com direito a ser aparteado, cumprimentou a Mesa,

seruentuárÍos da Casa, públim presente, conuidados, e disse: "Ter visitado a

Comunidade São Francisco e frscalizando o Prqeto que foi feito naquela localidade,

achou de má qualidade; falou que a festividade de 7 de Setembro realhado nesta

cidade foi de alto nível e, parabenizou a organização do evento; Falou do Conselho

Municipal de Saude que é de suma importância para o nosso Município 'O

Presidente José Antônio de Souza(MDB) concedeu o uso da TrÍbuna ao

Excelentíssimo Vereador Senhor JADERSON COLARES DA ROCHA(PSB) por oito

minutos om direito a ser aparteado, cumprimentou a Mesa, seruentuários da Casa,

ptibtrbo presente, convidados, e disse: 'Ter visitado o Orgão Púbtico Sembeas desta

cidade e parabenrzou o Secretário Senhor ALESSANDRO MARTINS pela brilhante

gestão dingida pelo mesmo; falou sobre a Lei 8. í42 e que o mesmo está aqui nesta
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Casa é para fazer Leis e não elogiar ninguém; disse da importância e soberania do

Conselho Municipal de Saúde(CMS) e a sua importância para o Município" O

Presidente José Antônio de Souza concedeu o uso da TrÍbuna ao Excelentíssimo

vereador senhor AMAURÍL\O FRANCTSCODE JESUS(PT), por oito minutos mm

diretto a ser aparteado, cumprimentou a Mesa, seruentuários da Casa, púbtim

presente, mnuidados, e disse: "Que cada Vereador tem sua opinião e, esta tem que

ser respeitada; criticou alguns orgãos de imprensa existentes'no Município, pois,

deveriam ter mais clareza nas notícias levadas ao público; disse d1 importância dos

Conselhos, tnstituições e Sindicatos que atuam em defesa do'povo" O Presidente

José Antônio de Souza concedeu o uso da Tribuna ao Exelentíssimo Vereador 20

SecretárÍo Senhor HANDERSON BRTTO DOS SANTOS(MDB), por oito mnutos

podendo ser apafteado, cumprÍmentou a Mesa, seruentuárÍos da Casa, público

presente, conuidados, e disse: "Que a função de um Vereador é realmente Legislar,

mas que cada um tem seu critério para agir; parabenizou o Orgão CAPS através de

sua direção pela realizaçáo do Setembro Amarelo em nosso Município; disse ter

ouvido na Comunidade Rural que algumas estradas vicinais só são feitas por pedido

de Deputados; falou que a Comunidade do Bandeira Branca pode ficar descansada

que as máquinas em breve estarão realizando as benfeitorias naquela localidade; e

que o Projeto de Lei 05512018 não deveria ser deliberado a matéria nesta Casa de

Leis" O Vereador/Presidente Senhor JOSE ANTONIO DE SOUZA-MDB, concedeu

o uso da Tribuna a VereadoraA/ice-Presidenta Senhora MARIA CUSTÓDA

VENÂNCIO DA SILVA NOVAIS-(PSD), pelo tempo de O8(Oito) minutos podendo ser

aparteada, cumprimentou a Mesa, Serventuários da Gasa, público presente,

convidados e disse: "Que o Projeto de Lei narrado sobre os adesivos em viaturas

oficiais exceto do Senhor Prefeito Municipal e Presidente da Câmara poderia ter sido

feito simplesmente através de Decreto do Executivo Municipal; Que o Poder

Legislativo tem suas competências Legais; falou das providências que estão sendo

tomadas para sanar o furto da Caminhonete Hillux do Poder Executivo na cidade de

Porto Velho, disse que o Senhor Prefeito Municipal nomeou uma Comissão para

ouvir e apurar sobre o fato em tela, dando à mesma o prazo de 30(trinta) dias para

a conclusão do feito, podendo esta, se achar necessário prorrogar o prazo por mais
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30(trinta) dias; disse ter uma admiração imensa pelo trabalho realizado pelo

Deputado EXPEDITO NETO, principalmente pelos benefícios que este já trouxe ao

nosso Município; O Vereador/Presidente Senhor JOSÉ ANTONIO DE

SOUZA(MDB), fez a transição de cargos, passando a Presidência dessa Casa de

Leis à Vereadora Vice-Presidenta Senhora MARIA C. V. DA SILVA NOVAIS(PSD),

para_que o mesmo fizesse uso da Tribuna e disse" falou da importância dos Projetos

de Leis que adentram nesta Casa de Leis; disse mais uma vez estal descontente

com a Hegemonia existente no Poder Legislativo; disse que uma,Resolução não é

Lei, disse que o Poder Legislativo, sim, tem a competência de fazetr Leis, e eu, não

estou legislando em causa propria e sei, em prol do Münicípio e, continua

preocupado com divergência existente entre alguns Vereadores; disse que a

Comunidade lmaculada Conceição do Estrêla de Rondônia visitou no último final de

semana a Comunidade da 6a(Sexta) linha onde ente Vereador estava presente e

foram todos muito bem recepcionados" Em ato contínuo, a Vereadora Vice-

Presidenta Senhora Maria C. V. da Silva Novais(PSD), retornou a Presidência ao

Vereador Senhor José Antônio de Souza(MDB); O Vereador/Presidente Senhor

JOSE ANTONIO DE SOUZA(MDB), solicitou ao Vereador Primeiro Secretário

HANDERSON BRITO DOS SANTOS(MDB), que efetuasse a Leitura do Projeto de

Lei no. 07112018 de autoria do Poder Executivo Municipal e Proposta de Emenda à

Lei Orgânica 00011201 8 de autoria dos Senhores Vereadores Toim da Máquina(PV),

Gesael Alves(PSDB) e Benito Alves da Gruz(PSB), sedo o Projeto de Lei 07112018,

aprovado em 1a e 2a votação com dispensa de interstício, e a Proposta de Lei

orgânica aprovada em 1a votação com interstício de 1O(Dez) dias para a 2a votação.

O Vereador/Presidente Zezinho do Estrela de Rondônia(MDB), êffi ato contínuo

franquiou a palavra aos Senhores Parlamentares para suas considerações finais e,

em nome de Deus deu por encerrada a24a Sessão Ordinária da 38a Ata da Câmara

Municipal de Vereadores de Presidente Médici-Ro., às 13hs. do dia 10.09.2018; Eu,

Edinaldo Rubens de Souza, Assessor de Gabinete da Presidência, transcrevi, está

Ata, que é a pura expressão da verdade, para tanto, a Mesa Diretora e demais

Vere_adores deste Poder Legislativo presentes nesta Sessão, assinam as páginas

enumeradas da presente ata.
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